

Les enseignants du lycée François Couperin de Fontainebleau (77) ont pris connaissance de la DHG pour la rentrée 2014.

Ils s'inquiètent de la forte baisse de la DHG et la rejettent. Elle passe de 1345 heures pour 2013 (1530h avec HSA) à 1275 heures pour 2014 (1449 h avec HSA), ce qui n'est justifié ni par les prévisions d'effectifs, ni par la structure scolaire du bassin de Fontainebleau.

Cette baisse annoncée aura de fortes répercussions sur la politique éducative de l'établissement : difficulté pour assurer les dédoublements réglementaires de l'ensemble des divisions, et le maintien de l'ensemble des horaires d'options en Première et Terminale.

La structure prévue pour les Terminales, à peine suffisante pour accueillir les montants de Première, prive d'ores et déjà les candidats qui échoueront au baccalauréat de doubler dans leur établissement.

Cette prévision entraîne la suppression de 4 postes d'enseignants, l'éclatement d'équipes pédagogiques et fragilise une situation déjà tendue du fait de l'absence de professeurs remplaçants, tous les titulaires remplaçants de l'académie ayant été affectés dès la rentrée dans la plupart des disciplines. Cela compromet l'effort de rénovation que nous entreprenons actuellement.

Les enseignants du Lycée François Couperin ne peuvent pas accepter cette DHG insuffisante qui ne donne pas aux élèves tous les moyens humains nécessaires à leur réussite scolaire. Ces choix obéissent encore à une logique comptable alors que la politique engagée depuis deux ans doit permettre une refondation de notre système d'éducation.

Aussi, les représentants des personnels enseignants au CA, les délégués des syndicats du lycée (SNES, SNALC) demandent un abondement de la DHG par le rectorat, à un niveau d'au moins 80 heures. Ce qui permettrait tout juste les dédoublements réglementaires et la mise en place des dispositifs pédagogiques spécifiques de l'Etablissement.